
Pièces 5 Pièces

Superficie 225 m²

Référence 809V14M

Prix 3 290 000 €

Vallauris
Maison à vendre (06220)
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Sur  les  hauteurs  de  Vallauris/  Golfe  Juan,  superbe  propriété  aux  prestations

exceptionnelles.  Cette  somptueuse  Villa  de  225m²  saura  vous  séduire  par  son

terrain  de  2  700m²  sur  lequel  vous  pouvez  apprécier  sa  vue  mer  exceptionnelle

avec  sa  piscine  à  débordement,  un  trampoline  enterré,  une  salle  de  sport

totalement équipée, une tyrolienne pour le bonheur des petits et  des grands, des

structures de jeux, un toboggan de 6 mètres, un terrain de foot et de tennis, une

terrasse  aménagée  pour  y  recevoir  vos  hôtes,  une  cuisine  d'été  entièrement

équipée pour vos soirées estivales, sa cour pouvant ...

On the heights  of  Vallauris/Golfe  Juan,  superb property  with  exceptional  services.

This  sumptuous  225m²  Villa  will  seduce  you  with  its  2,700m²  land  on  which  you

can enjoy its exceptional sea view with its infinity pool, an in-ground trampoline, a

fully equipped gym, a zip line for the happiness of young and old , play structures, a

6-meter  slide,  a  football  and  tennis  court,  a  terrace  designed  to  receive  your

guests,  a  fully  equipped summer  kitchen for  your  summer  evenings,  its  courtyard

that can accommodate 13 cars. 400m² of land is buildable offering the possibility of

building a house of ...

RIVIERA IMMO

5 rue du pré - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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